

# Encuesta

*"Nadie debe marginarse". Asumiendo esta recomendación de la Comisión Preparatoria, nuestro equipo de redacción elaboró un breve cuestionario para facilitar la participación de todos los cristianos y hombres de buena voluntad que tengan una palabra que decirle a la Iglesia diocesana, que de este modo busca ser cada día más fiel al Evangelio, en el cumplimiento de su misión evangelizadora.*

*Sin la pretensión de agotar el amplio temario propuesto por la Comisión Presinodal y a los fines de sistematizar periodísticamente la consulta, hemos establecido tres grandes grupos hacia donde se dirigen nuestras preguntas.*

# Se necesita su opinión

## A LOS BAUTIZADOS QUE PARTICIPAN EN LAS DIVERSAS ESTRUCTURAS ECLESIALES.

- 1.- En la misión evangelizadora de la diócesis, cómo ve la tarea de su movimiento, parroquia o comunidad?
- 2.- Cómo evalúa la acción pastoral del Obispo y los sacerdotes?
- 3.- Cómo debe alentar su grupo (parroquia, movimiento, etc. . . ) la participación de sus miembros en las actividades socio-político-culturales?
- 4.- Cuál piensa Ud. que es, o debería ser, lo más eficaz en la misión evangelizadora de nuestra Iglesia?
- 5.- Cree que la Iglesia diocesana realiza suficientes esfuerzos para desarrollar su misión entre los pobres, el mundo obrero y, en general, en los sectores más marginados de la sociedad cordobesa?

## A LOS BAUTIZADOS QUE VIVEN SU FE FUERA DE LOS MOVIMIENTOS DIOCESANOS.

- 1.- Por qué no participa de algún movimiento diocesano (Acción Católica, Cursos de Cristiandad, Movimiento Familiar Cristiano, etc. . . )?
- 2.- Cómo ve la acción de la Iglesia en Córdoba?
- 3.- Se siente parte de esa Iglesia? Por qué?
- 4.- Cómo cree que debe explicitarse el compromiso bautismal de los laicos, hoy y aquí?
- 5.- Cree que la Iglesia diocesana realiza suficientes esfuerzos para desarrollar su misión entre los pobres, el mundo obrero, y en general en los sectores más marginados y alejados de la sociedad cordobesa y de la iglesia?

## A LOS BAUTIZADOS QUE SE "ALEJARON"

- 1.- Conoce el Mensaje de Jesús? Qué es lo más importante de él?
- 2.- Por qué se alejó de la Iglesia?
- 3.- Cómo ve la tarea de la Iglesia en el "mundo de los adultos" y su presencia en la sociedad de Córdoba?
- 4.- ¿Que debería hacer la Iglesia - como institución- para llegar a todos en la comunicación del Mensaje de Cristo? Qué le pediría a la Iglesia de Córdoba?
- 5.- Cree que la Iglesia diocesana realiza suficientes esfuerzos para desarrollar su misión entre los pobres, el mundo obrero, y en general en los sectores más marginados y alejados de la sociedad cordobesa y de la iglesia?

**IMPORTANTE !!!**

*Las respuestas, que pueden ser individuales o grupales, pueden enviarse a nuestra redacción (Obispo Trejo 772) o bien directamente a la COMISION PREPARATORIA DEL SINODO, Hipólito Irigoyen 98, Córdoba, antes del 20 de marzo.*